

ESPACE DE VIE SOCIALE SOUTIEN PARTAGE EVASION

Les ateliers famille

L'Espace de Vie Sociale Soutien Partage Evasion est un lieu de partage intergénérationnel.

Cette année encore, lors des vacances d'automne, nous avons organisé la Semaine de la Parentalité déclinée en plusieurs ateliers famille et conférence. C'est l'occasion de favoriser des temps d'échange et de partage entre les enfants et les parents, grands-parents ou encore « parents et grands-parents de cœur ».

C'est également pour l'adulte un temps bienveillant où il est possible de partager ses doutes, ses questionnements concernant son rôle dans la vie de l'enfant, afin de favoriser son bien-être, son développement et son éducation.

Etait proposés aux habitants du territoire des ateliers tels que :

- L'éveil musical animé par la compagnie « Bois et Charbon »
- Les petits contes pour bien grandir animés par la compagnie « Bois et Charbon »
- L'atelier créatif Halloween animé par Magali Moniaux, bénévole et administratrice
- L'atelier bois animé par « Devroska »
- Le débat sur la parentalité numérique animé par Eric Blondel, conseiller numérique en partenariat Stéphanie Bourzeau, psychologue ; Isabelle Pujardieu, Promeneur du Net ; Sonia Wolke et Priscilla Verdo, de la Maison Protection des Familles 24 et Stéphane Lethu, conseiller numérique
- Le ciné-goûter en partenariat avec Ciné-Passion animé par Brigitte Caillaud, bénévole et présidente
- L'atelier de motricité animé par « Pitchouns et Grands »
- L'atelier théâtre et la représentation animés par le « Kraken Mécanique » de Mussidan

Lors de ces vacances, deux autres actions ont eu lieu :

- Le Cluedo au Château de Villamblard, rendez-vous devenu incontournable animé par les jeunes d'Anim'Ados
- Mémoire de nos Villages à Beleymas animé par Françoise Dudognon, bénévole et administratrice

Au total, ce sont 197 enfants et 192 adultes qui ont eu le plaisir de participer à ces ateliers. Ils ont eu connaissance de cette action par les mails de l'association car ils sont adhérents, ou encore par les flyers distribués dans les cahiers des enfants à l'école, par le réseau social Facebook, l'affichage dans les rues et chez les commerçants, l'Office de Tourisme et le bouche à oreille.

Ces actions, organisées par votre Espace de Vie Sociale, sont financées par la Caisse d'Allocations Familiales, la Mutualité Sociale Agricole et le Service Départemental à la Jeunesse, à l'Engagement et aux Sports. Nous remercions ces organismes qui, grâce à leurs subventions, permettent de rendre ces ateliers gratuits, et le ciné-goûter au tarif d'1€ pour les enfants.

Nous tenons également à remercier les intervenants ainsi que les bénévoles pour leur participation au succès de ces ateliers.

Un grand merci à la municipalité de Villamblard pour le prêt de la salle culturelle tout au long de cette action.

Merci enfin aux enfants et à leurs familles qui ont partagé ces jolis moments et vivement les vacances de février pour partager de nouveaux ateliers famille dans votre Espace de Vie Sociale !